



**6 Pièces**

**240 m<sup>2</sup>**

**Réf. V3337VA**

**1 620 000 €**

**Valbonne**

Maison à vendre (06560)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A quelques minutes du village de Valbonne, splendide villa de 240 m<sup>2</sup> nichée sur un terrain plat de 2500 m<sup>2</sup>, agrémenté d'une grande piscine. En rez-de-jardin, cette demeure élégante propose une entrée accueillante, un vaste séjour baigné de lumière, une belle cuisine fonctionnelle, ainsi qu'une buanderie. La suite parentale se distingue par son dressing spacieux et sa salle de bain attenante. Une vaste chambre avec mezzanine, offrant la possibilité d'être aménagée en studio, vient compléter cet étage. À l'étage, trois chambres lumineuses et une salle de bain offrent un confort optimal. Un grand ...

Just a few minutes from the village of Valbonne, this splendid 240 m<sup>2</sup> villa is nestled on a 2500 m<sup>2</sup> flat plot and features a large swimming pool. On the ground floor, the elegant home boasts a welcoming entrance hall, a vast, light-filled living room, a functional kitchen, and a laundry room. The master suite includes a spacious dressing room and an en-suite bathroom. A large bedroom with a mezzanine, which can be converted into a studio, completes this level. Upstairs, three bright bedrooms and a bathroom offer optimal comfort. A large garage, a two-car carport, and ample parking provide ...

**JOHN TAYLOR VALBONNE**

13 AVENUE SAINT-ROCH - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

